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LA LACRA QUE SIGUE VIVA. 
La violencia de género sigue cre
ciendo en la provincia y en la región 

a pesar de que cada vez se cuentan con más meca
nismos y más medios para abordarla. Sin embargo, 
los datos muestran que el número de denuncias se 
ha incrementado un 33,6 por ciento en el último 

año, lo que demuestra que la lacra de los malos tra
tos sigue viva pese a los esfuerzos que se hacen pa
ra ponerle fin. El endurecimiento de la ley o la ela
boración de los protocolos de actuación son herra
mientas muy importantes para amedrentar a los 
maltratadores, al igual que también son de vital in
terés los centros de ayuda a las víctimas de este ti

po de violencia. Sin embargo, el aumento del nú
mero de denuncias refleja que cada vez son 
más las mujeres que dan el paso al frente para 
combatir este tipo de violencia y ello también 
arroja esperanzas de que, con el esfuerzo de todos 
y los medios necesarios, tarde o temprano se erra
dicará esta lacra. / M. L 

El Ayuntamiento 
reducirá los 
trámites para 
conceder licencias 
La Junta de Gobierno Local delegó estas 
funciones en el área de Urbanismo y podría 
disminuir los plazos en alrededor de un mes 

• El equipo de Gobierno 
aprueba el proyecto de 
construcción de un itine
rario accesible en la calle 
San José, que supondrá 
una inversión de unos 
40.000 euros. 

M.L./CIUDAD REAL 

El equipo de Gobierno del Ayun-
tamierito de Ciudad Real aprobó 
ayer delegar en el área de Urba
nismo las funciones necesarias 
para la aprobación de las ucencias 
de obras, funcionamiento y acti
vidad de las que se venía encar
gando hasta la Junta de Gobierno 
Local. 

El portavoz del equipo de Go
bierno y edil de Urbanismo, Fran
cisco Cañizares, explicó que el he
cho de que tuvieran que pasar por 
el órgano de la Junta de Gobierno 
suponía mayores plazos, por lo 
que el objetivo es «agilizar» la con
cesión de dichas licencias. En con
creto, comentó que se podía redu
cir en más de im mes la concesión 
de las licencias menores y en algo 
más las mayores. 

Cañizares recordó que ya hicie

ron un esfuerzo para asumir las 
competencias de la Junta de Co
munidades en cuanto a sanea
miento y, de hecho, ya disponen 
de una comisión local de sanea
miento que se reúne cada quince 
días y aligera la concesión de acti
vidades. El edil indicó que éste es 
un paso más por parte del equipo 
de Gobierno para agilizar los trá
mites relativos a este ámbito. 

El portavoz mimicipal informó 
también del visto bueno del equi
po de Gobierno al proyecto de 
obra para construir un itinerario 
accesible en la calle San José, en el 

El Consistorio reducirá el tiempo de concesión de licencias de obra. / c. MARTIN 

barrio de Santiago, el cuál está pre
supuestado en 39.315 euros más 
IVA. El concejal señaló que se trata 
de acerados que está muy deterio
rados y que mejorarán a través de 
esta actuación. 

Además, aprobaron el expe
diente para sacar a adjudicación 
el alumbrado navideño, que se ci
fra en 75.000 euros más IVA, así co
mo también dieron el visto bueno 
a la compra de una ambulancia 
para los voluntarios de Protección 
Civil. La adquisición se llevará a 
cabo gracias a la colaboración de 
la entidad financiera Caja Madrid 

y supondrá un coste de 49.000 eu
ros más IVA, y otros 8.000 euros 
para pequeñas partidas de equi
pamiento de la ambulancia. 

Por líltimo, la Junta de Gobier
no Local aprobó varias bolsas de 
trabajo, muchas de ellas relacio
nadas con el área de Educación y 
que ya cuenta con el número de 
aprobados a las mismas. Entré 
ellas se encuentran las de técnicos 
de administración general, técni
cos en servicios de atención inter
cultural, así como varias bolsas re
lacionadas con la actividad de 
danza. 

g La solución «interesante», que se autorice aplazar las obras del Plan E 

El concejal de Urbanismo se pronunció ayer ante la pe
tición por parte de los comerciantes para que se parali
cen las obras del Plan E durante la campaña de Navi
dad, a fin de no perjudicar las ventas del sector. El edil 
explicó que se trata de una petición que se ha fórmula-
do a nivel nacional y que si se permitiese a los ayunta
mientos la paralización de estas obras durante dichas 
fechas sería «una solución interesante», pues recordó 
que el plazo establecido por el Gobierno para que se les 
ponga punto y final finaliza el 31 de diciembre y, de lo 
contrario, podrían perder la subvención concedida. No 
obstante, Francisco Cañizares afirmó que están traba
jando para que las obras causen el menor impacto posi

ble en los establecimientos y en los ciudadanos y expli
có que están prestando especial atención a las reformas 
de las calles Postas, Montésa y Calatrava, las cuales es
peran que estén concluidas a finales de este mes o prin
cipios del mes de diciembre. 

Desde la Federación Provincial de Comercio pusie
ron de manifiesto las molestias que están causando es
tas tareas en el comercio y explicaron que el perjuicio 
llega en un momento de crisis y de reducción de ven
tas, por lo que piden éstas que no se vean perjudicadas 
durante la mejor campaña del año. Entre las quejas de 
la capital destacan las de los comercios de la calle Mon
tésa. M. L 

Cañizares tilda de 
«lamentable» que 
Valverde acuse a 
los demás de su 
falta de actuación 
M.L/CIUDAD REAL 

El portavoz del equipo de Go
bierno del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, Francisco Cañi
zares, calificó ayer de «lamen^ 
table» las declaraciones del 
consejero de Presidencia de la 
Junta de Comunidades, José 
Valverde, realizadas en ima en
trevista a La Tribuna, sobre el 
Ayuntamiento de Ciudad Real. 

«Es muy lamentable que im 
dirigente político con respon
sabilidad para con todos los 
ciudadanos eche balones fuera 
y culpe a los demás de su falta 
de actuación en Ciudad Real», 
aseveró el edil. 

Cañizares recordó que hace 
algo más de un año, la alcalde
sa mantuvo una reunión con 
Valverde para la cesión por par
te de la Junta de unos terrenos 
en la carretera de Piedrabuena 
destinados a la construcción 
de la Ciudad de la Raqueta, un 
suelo que «aún estamos espe
rando», dijo el edil en tono iró
nico, pues esta infraestructura 
ya la están construyendo en la 
zona del hospital. «Intentamos 
suplir la escasez de medios y 
de dinero de la Junta», dijo Ca
ñizares, quien recordó también 
la ayuda demandada para el 
teatro-auditorio. 

Por ello, aseveró que es «fal
so» que no pidan inversiones y 
que la Junta «no puede decir 
que no hace cosas en Ciudad 
Real por culpa del Ayunta
miento». Por último, señaló 
que piden cosas y reciben po
co, pero seguirán trabajando 
para que los ciudadanos ten
gan más y mejores servicios. 

PIPE 'ÍM' l-E GUIAMOS EN SU ÉXITO A LA EXPORTACIÓN j a m a r á 
Pfan Ifltciacî n ' « a o 
PíOíitocidJi Exterior PLAN DE INICIACIÓN A LA PROMOCIÓN EXTERIOR ÍRI.RE.) Ciudad Real 

La Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real convoca a las empresas de la provincia a participar en el Programa RI.PE. que ofrece un apoyo personalizado para que su empresa 
comience a exportar o consolidar sus mercados exteriores de una forma planificada y rentable, mediante una asistencia técnica y financiera a su medida. 

TENEMOS UN PLAN PARA SU EMPRESA 

Para más información contacten con en el Departamento de Comercio Exterior en C/ LANZA, N° 2, 3̂  PLANTA, TELF: 926 274 444, E-mail: comex@camaracr.org 
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UNIÓN EUROPEA 
Fondo Social Europeo 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Tribuna de Ciudad Real, La. 3/11/2009.


